

Liebe Freunde von HISON, geschätzte Patinnen, Paten und Gönner

Ein interessantes Jahr liegt hinter uns und daran möchten wir euch gerne teilhaben lassen.

Aktivitäten 2014

Beim traditionellen Frühlingsmarkt in Stans haben wir etwas Neues ausprobiert, das Päcklifischen. Ein voller Erfolg.

Der Flüchtlingstag in Luzern wurde von der Stadt Luzern gestrichen. Wie jedes Jahr sind wir in Engelberg am 1. Aug. und beim Alpabzug vertreten. Zu den üblichen Weihnachtsmärkten in Sarnen, Stans und Hergiswil nahmen wir das 2. Mal in Horw und das 1. Mal in Sachseln teil. Marktstände sind für uns sowohl für den Verkauf wie auch zur Information für interessierte Personen wichtig.

Immer wieder sind wir auf der Suche nach neuen Aktivitäten, seien es Vorträge oder ähnliches. Eine besondere Freude war auch, dass wir von der Schule in Wolfenschiessen unterstützt wurden. Die Unterstützung galt HISON sowie FASON, ein neues Projekt von Doris Ineichen. Der Zeitungbericht im November war eine gelungene Sache.

Das besondere Highlight dieses Jahres war die Reise nach Ghana und zum 1. Mal nach Burkina Faso.

In Ghana unterstützen wir zur Zeit 73 Personen, davon sind 52 persönliche Patenschaften. In Ghana haben wir einen Koordinatorenwechsel gehabt. Ohene Addu hat sein Mandat aus gesundheitlichen Gründen an seinen Sohn Martin weitergegeben.

In Burkina Faso konnten wir uns mit eigenen Augen überzeugen, was mit dem Geld, das wir ihnen geschickt haben, gebaut wurde. Die Eigeninitiative von ihnen hat uns beeindruckt.

Finanzen: Gerne informieren wir Sie, dass unsere Jahresrechnung 2014 von den beiden Revisorinnen Karin Hurschler-Infanger und Claudia Niederberger-Bütler geprüft und genehmigt wurde. Für detaillierte Informationen wenden Sie sich bitte an den Vorstand.

Aussichten

Wir erarbeiten ein neues Konzept für Burkina Faso aus. Es wird dann ebenfalls im Internet vorgestellt.

Wir danken Ihnen ganz herzlich für Ihre treue Unterstützung. Ohne Sie könnten wir nichts machen.

Mit freundlichen Grüßen im Namen vom ganzen HISON-Vorstand



Doris Ineichen-Addo
Gründerin



Doris Schnyder
Vorstand